

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Melalui mata kuliah magang yang diwajibkan bagi setiap mahasiswa ini sangat bermanfaat, karena sebagai bekal sebelum masuk ke dunia kerja yang sebenarnya. Dari pihak mahasiswa, proses kerja magang ini melatih untuk dapat mengaplikasikan ilmu yang diperoleh dari bangku perkuliahan ke dalam dunia kerja. Dan disamping itu juga, teori-teori yang di peroleh dapat langsung dipraktekkan.

Sinar Mas Land sebagai salah satu perusahaan besar di Indonesia sangat baik dalam mendidik karyawannya. Sinar Mas Land melatih dan membimbing dengan sabar dan memberi kenyamanan dalam berkerja dan berkarya. Dan perusahaan ini pun mendidik untuk menjadi masing-masing pribadi menjadi lebih baik lagi.

Pelajaran yang selama ini diperoleh di bangku perkuliahan akhirnya dapat diterapkan dengan baik dan kepribadian dibentuk juga dalam dunia kerja, yaitu bagaimana menciptakan hubungan yang baik dengan sesama karyawan yang ada. Penulis sangat beruntung dapat diberi kesempatan untuk terjun langsung di dalam dunia kerja, khususnya di perusahaan besar milik Sinar Mas Land. Dari sinipun penulis mendapatkan pengalaman yang sangat banyak dan bermanfaat terutama

kebersamaan, dan juga pembentukan karakter kerja yang nantinya untuk kedepannya bisa menjadi pelajaran untuk menjadi lebih baik.

4.2 Saran

Sebagai rasa terima kasih, penulis memberikan saran dengan tujuan untuk menjadi lebih baik dari sebelum-sebelumnya. Bagi perusahaan, sekiranya untuk dapat menambah tenaga kerja khususnya di bagian *Creative in House* karena pekerjaan yang ada di perusahaan ini sangat banyak, dan tidak cukup jika pekerjaan yang sangat banyak tersebut diambil semua untuk diselesaikan, apalagi perusahaan menuntut untuk semua pekerjaan dapat diselesaikan dengan cepat dan tepat. Dan untuk pembaca ataupun calon mahasiswa yang akan magang, harus membekali diri dan juga perlengkapan software yang memadai, dan juga kesiapan diri untuk berbaur serta beradaptasi dengan lingkungan disekitar. Karena dari situ dapat menjadi faktor kita untuk dapat bekerja dengan nyaman di perusahaan yang kita jalani.

UMMN
UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA